
 

 

 

 

Gegründet 26. Juni 1975 

 

Protokoll der GV vom 1. April 2022  

Der Präsident begrüsst die Anwesenden herzlich und dankt ihnen fürs Kommen. Speziell begrüsst werden GA Ralf Dörig, 
GR Françoise Okle und GR Paul Monn. .  

Abgemeldet haben sich Sabine Florin, Markus Schüttel, Urs Emch, Dani Tüscher, Cornelia Meier, Urs Wiederkehr, Peter 
Matt, Walter Müller, Christian Krähenbühl 

Es sind 35 stimmberechtigte Mitglieder anwesend. 

Zuhanden der GV wurden keine Traktandenwünsche nachgereicht 

 

1) Wahl der Stimmenzähler 

Normalerweise brauchen wir keine, aber die Statuten verlangen eine. Der Präsident schlägt Peter Peyer vor, der einstim-
mig gewählt wird. 

 

2) Wahl eines Tagespräsidenten 

Traditionellerweise wählen wir einen Tagespräsidenten in Wahljahren. Da die Wahlen eigentlich nie umstritten sind 
empfiehlt der Präsident den Punkt zu streichen. Es gab keine Einwände dazu. 

 

3) Protokoll der letzten GV   

Das Protokoll wird diskussionslos genehmigt und der Präsident dankt Sonja Thüler 

 

4) Abnahme der Jahresberichts des Präsidenten 

Der Jahresbericht des Präsidenten wurde verschickt und wird nicht verlesen. Es gibt keine Fragen dazu. 

 

5) Jahresbericht der Kassierin 

Kopien des Abschlusses und des Budgets sowie den Jahresbericht der Kassierin wurden mit der Einladung verschickt.  

Die Rechnung des letzten Jahres schliesst mit dem erwarteten Verlust. Er entspricht ziemlich genau den entgangenen 
Mitgliederbeiträgen, die für 2021 sistiert wurden. Die Metzgete fiel aus, mit dem Ertrag von Grümpi und dem Dorffest 
konnten wir die Ausgaben für den Zmorge, Waldweihnacht und die Administration decken.  

Das Budget für das laufende Jahr zeigt eine schwarze Null.  

Die Kassierin macht kurze Ergänzungen. Es werden keine Fragen gestellt. Der Präsident dankt der Kassierin für die 
saubere Buchführung und übergibt an Revisor Andy Köpfer. 

Andy Köpfer verliest den Revisorenbericht. Es gibt keine Fragen dazu. Er bedankt sich für die gute und professionelle 
Buchführung durch Andrea Naef Diriwächter. 

Andy Köpfer lässt über alle Berichte abstimmen - sie werden ohne Gegenstimme angenommen  

 

6) Wahlen  

6a) Vorstand 

Alle Vorstandsmitglieder erklärten sich bereit, eine weitere Amtsperiode anzuhängen, was sehr erfreulich ist. Es zeigt 
auch, dass wir ein gutes Team sind, das gerne zusammenarbeitet. Der Präsident schlägt vor den Vorstand in Globo 
wiederzuwählen, was mit Akklamation bestätigt wird.  



6b) Präsident 

Die GV wählt den Präsidenten, sonst konstituiert sich der Vorstand selber. Wie schon in Vorjahren hat Paul Meier dem 
Vorstand erklärt, dass er grundsätzlich bereit sei zurückzutreten falls eine Nachfolge bereit stehe. Aber er wurde gebeten 
nochmals mitzumachen, was er gerne tut, da ihm die Zusammenarbeit im Vorstand sehr gefällt und ihm die 
Dorfgemeinschaft am Herzen liegt. Die GV wählt ihn per Akklamation. 

6c) Revisoren 

Andy Köpfer und Sabine Florin haben seit 12 Jahren unsere Buchhaltung revidiert. Dafür dankt ihnen der Präsident 
herzlich und bittet für einen verdienten Applaus. Die beiden möchten nun das Amt abgeben und der Präsident überreicht 
ihnen als Dankeschön ein Geschenk.  

Urs Wiederkehr und Peter Matt haben sich bereit erklärt, das Amt zu übernehmen. Sie konnten leider nicht anwesend 
sein sind aber allgemein bekannt und werden auch per Akklamation gewählt. 

 

7) Jahresprogramm 2022 

Beim Jahresprogramm entschied sich der Vorstand für das traditionelle Programm. Das Grümpi findet wieder Ende 
Oktober statt (und wie es im Moment aussieht könnte das auch der Standard Termin werden), der Helferhock wird auf 
anfangs November geschoben.  

Das Jahresprogramm wird einstimmig genehmigt. 

 

8) Antrag betreffend elektronischem Versand der Unterlagen 

Bis jetzt werden alle Unterlagen per Post verschickt. Im heutigen digitalen Umfeld ist das nicht mehr zeitgemäss. Der 
Vorstand schlägt der GV deshalb vor, die Unterlagen an die Mitglieder per elektronische Mittel schicken zu können. Das 
gilt natürlich nur in den Fällen, wo wir die Kontakt Adresse haben. Wo sie nicht vorhanden ist (oder der Wunsch nach 
Post besteht) werden wir die Unterlagen auch in Zukunft per Post verschicken.  

Der Antrag wird diskussionslos genehmigt. 

 

9) Festlegung des Jahresbeitrags 

Letztes Jahr haben wir den Jahresbeitrag ausfallen lassen. Der Vorstand empfiehlt wieder den seit lange geltenden 
Ansatz von Fr. 30 pro Familie zu erheben.  

Der Antrag wird ohne Diskussion genehmigt.  

  

10) Kompetenzen des Vorstandes 

Bis anhin hatte der Vorstand Kompetenzen für nicht-budgetierte Ausgaben bis zu Fr. 3'000.   

Die GV genehmigt diese Kompetenzen einstimmig auch für das neue Jahr.  

 

11) Verschiedenes und Umfrage 

Es freut den Präsidenten sehr, an dieser GV drei Jubilaren gratulieren zu dürfen: 

Sonja Thüler hat dieses Jahr ein Jubiläum, das sie schon einmal feiern durfte! 10 Jahre Vorstandsarbeit. Sie war bereits 
1986 bis 1996 im Vorstand aktiv und es freute uns 2012 sehr, dass sie sich bereit erklärte, noch einmal mitzumachen. 
Jetzt sind es schon wieder 10 Jahre! Ihre grosse Erfahrung hilft uns immer wieder und wir sind sehr dankbar, dass sie 
auch als Aktuarin aktiv ist.  

2012 hat auch Andrea Naef Diriwächter ihr Amt als Finanzchefin der Dorfgemeinschaft übernommen, ein Amt das sie nun 
schon seit 10 Jahren makellos ausführt. 

Auch Sacha Hartmann feiert sein 10 jähriges. Er ist „Monsieur Eletricite“ und wir sind immer wieder froh um seine 
Dienste, vor allem an der Metzgete und Waldweihnacht. 

Der Präsident übergibt allen Jubilaren ein Dankeschön. 

Roger Weidenmann gratuliert anschliessend dem Präsidenten zu seinen 30 Jahren im Vorstand mit launigen Worten und 
einer selber gebastelten Tischbombe sowie einem Dankeschön für ihn und seine Eveline. 

Nachdem keine Wortmeldungen aus dem Plenum kamen schliesst der Präsident die GV mit einem Dank an alle die uns 
immer wieder unterstützen, speziell auch Webmaster Dani Tüscher, die Gemeinde und die Mitarbeiter im Werkhof.  

Der Präsident dankt allen für die Teilnahme an der GV und wünscht allen noch einen geselligen Abend.  

  

4. April 2022/st        Sonja Thüler, Aktuarin 


